

De vital interés

El nombramiento de ingeniero de la Cámara Uvera

Por esta época los parraleros no piensan en otra cosa que en la cuestión de fletes y embarques. A tal punto absorben su atención, que olvidan otra porción de cosas que son importantes. Entre otras cuestiones, es de especial interés la organización de la producción; a nuestro modo de ver, la solución del problema uvero no depende sólo de la organización en los embarques. Sin negar la importancia que tiene, creemos firmemente que hay algo más fundamental que nos hace pensar que el fin primordial de la Cámara consiste en mejorar la producción.

defender de un atropello a un hijo del país. Y este es el caso presente. Entre los varios ingenieros que se presentan al concurso hay un hijo de Almería que presenta los mayores méritos, que acredita haberse preocupado del problema de las uvas, que ha estado especializándose para esta materia en Villafranca, que se ha dedicado al estudio de una cartilla del parralero, que ha estado en Montpellier. Pero parece que hay quien pretende ponerse en frente de la justicia, olvidando todo esto. Para conseguirlo han de valerse de dos cosas, ambas contrarias a la ley: primera, admitir una instancia que se presentó fuera del plazo; y segunda, adjudicar a éste, que al presentarse fuera de término, indica ya el poco cuidado y poco respeto que ha de merecerle la Cámara.

naremos nosotros con esas representaciones artificiales? Si la Cámara cree que le interesa el problema de la mosca, envíe un ingeniero por su cuenta para que estudie lo que allí se se hace. Abi tiene los trabajos del señor Berro, que son únicos en Esooña. ¿Hubiéramos perdido algo con que hubiese ido para informarnos de los resultados del Congreso? Yo voy más allá aún; yo no vería inconveniente alguno en que se fuesen unos cuantos vocales a estudiar lo que hacen otros países fruteros. Es cierto que hay quien cree que los parraleros de aquí sabemos más que nadie, pero vean el ejemplo de Inglaterra. No hay nación en el mundo que pudiese tener motivos para creer que conocía mejor que nadie la industria carbonera. Sin embargo, no han tenido inconveniente en nombrar una nutrida Comisión que ha ido a Alemania para estudiar y comparar los procedimientos empleados por esta última nación.

Comemoración del 13 de Septiembre en Madrid

La Unión Patriótica de Almería ha contratado ya un tren especial para la conmemoración de su representación a la gran manifestación de Madrid el día 13. Dicho tren saldrá de Almería el día 11 a las 4 de la tarde para salir de Madrid en viaje de regreso el día 15 por la noche. La plaza que llevará es única, primera, y su precio es de 90 pesetas ida y vuelta. Tomará los viajeros expedicionarios en Almería, y estaciones provinciales y en la de Guadix. Los que deseen hacer viaje deberán comunicarlo antes del 8 a la Jefatura provincial para que ésta pueda comunicarlo oportunamente al número a la Compañía el día 9 y puedan además extender las tarjetas de identidad correspondientes. Se han concedido rebajas para los trenes ordinarios, en una tercera parte del importe del valor del billete; para facilitar de los cuales precisa la presentación del carnet correspondiente. Se debe advertir que, obstatando, que no se podrá utilizar los trenes expresos, ni rápidos y para la concurrencia de viajeros para estos trenes en dichos días, es así seguro que sólo en las salidas de línea podrá encontrar plaza los viajeros, corriendo el peligro de no poder utilizar en estaciones intermedias. Por esta razón la Jefatura Provincial aconseja el tren especial, organizado para esta fin.

Política internacional

Esos Balkanes, ahora y siempre... La turbación de los Balkanes a que aludía el primer ministro de la Gran Bretaña en declaraciones recientes, es más profunda cada vez. Los indicios son muchos y señalaremos algunos de gran relieve: las elecciones griegas; la crisis ministerial de Bulgaria; la efervescencia parlamentaria de Yugoslavia; la proclamación de Ahmed Zogú como rey de Albania, condotiero que, después de una cuartelada, se exaltó a presidente de la República y quiso ser nombrado canciller, luego podesta, después emperador. Se ha contentado, en vista de que emperador no hay más que en el Sahara, con ceñir la corona de los reyes de Albania. Condottiero, podesta, canciller, emperador o rey, no es Ahmed Zogú más que un señor mediatizado por Italia. Es en Roma y no en Tirana donde la suerte de Albania se decide. El primer ministro inglés, al señalar a Albania señalaba no a Ahmed Zogú sino a Mussolini, que es el que cuenta. El triunfo de Venizelos consolidará, sin duda, la República en Grecia, pero no sin que los legitimistas intenten socavarla por todos los medios. El mismo Venizelos, en un discurso cuyas líneas generales recogimos, anunció que las fuerzas del pretendiente se emboscarían al accho de las flaquezas del régimen. Hay que derrotar al enemigo dos veces, y si se puede, tres. No aludió Venizelos a las dificultades de orden internacional ni a los empréstitos angustiosos. Las unas y los otros, empero, y sus repercusiones en Europa son apreciables. En Bulgaria el Gabinete Liapchev está amenazado de disolución desde que el general Volkof, cediendo a exigencias del ministro de Negocios Extranjeros, Buroff, tuvo que dimitir. La retirada del minis-

Política internacional

tro obedeció a la diligencia franco-británica pidiendo sanciones contra los macedonios. La disensión entre volkofistas y buroffistas se está enconando, y según telegramas recientes ha habido un encuentro entre estudiantes de las dos fracciones. Los estudiantes búlgaricos son los más fogosos del mundo, y promueven una algarada sin el menor esfuerzo. Se dice que Tsankof va a sustituir en la presidencia del Consejo de ministro a Liapchev. Tsankof es partidario ardiente de la inteligencia bulgaro-yugoeslava. Liapchev es un poco nacionalista, y ha proclamado que la política de las «ententes» a toda costa «enervaría el amor a la independencia, que es la levadura viva del carácter nacional». En el reino de serbios, croatas y eslovenos se presentan peligros de más bulto. El partido agrario-croata, al oponerse a la hegemonía de Serbia reivindicó la nacionalidad de Croacia, y a funda en presuntas peculiaridades de raza, del dialecto milenario, de leyes consuetudinarias, de música popular, de fiestas típicas, etc. Las sucesiones han empezado siempre así. Mitchek, sucesor de Raditch en la presidencia, o caudillaje más bien, de la fracción agrario-croata, afirmó en la Conferencia Internacional de Berlín que los representantes yugoeslavos no hablaban en nombre de Croacia, sino de Yugoslavia, «dos nacionalidades distintas y voluntariamente ligadas para fines de derecho o, a lo más, para fines económicos. Un caudillo que habla así fuera de su país, ante la expectación de Europa, no es de los que inspiran confianza ilimitada. «Mucho mal puede venir—dijo oportunamente Baldwin—de los Balkanes si la Europa occidental no lo ataja».

De vital interés

Para la provisión de la plaza de ingeniero de la Cámara es necesario atender principalmente al mejor conocimiento de las parras. Es evidente que, en igualdad de circunstancias, el ingeniero que vive en Almería, y más todavía si ha pasado toda su vida entre parras, tiene mayores motivos de conocer el problema uvero, y, por tanto, mayores méritos. De manera que el amor a la patria chica, que en general suele inclinarse a favorecer a los hijos del país o de la región, no está, en el caso presente, contra el espíritu de justicia, sino que viene a robustecerlo. El sentimiento del amor a la patria chica es innato en todas partes; pero cuando más se manifiesta es, cuando se trata de

INFORMACION DEL DIA

La temperatura de ayer Observaciones efectuadas ayer en el Observatorio Meteorológico (Estación Sinológica) del servicio Meteorológico Nacional. Presión media del día. 762.9 Temperatura máxima. 29.2 Idem mínima. 22.1 Idem media. 25.6 Idem max. al sol. 35.6 Humedad relativa media. 74 Evaporación en 24 horas. 2.5 Lluvia en 24 horas. 0.0 Viento dominante. S. S. W Fuerza en metros por segundo. 6.0 Nebulosidad. Casi nublado Nota del Observatorio Central.—Formación de tormentadas locales en las regiones del centro. Visita interesante Ayer mañana visitó al alcalde de la ciudad señor Rovira Torres, en su despacho oficial don Carlos Oyonzarte representante de la nueva sociedad general de constructores, que tiene su domicilio en Madrid. Dicho señor manifestó al señor Rovira, las grandes obras que su sociedad construye en la actualidad en distintas poblaciones de España, siendo entre ellas, dignas de mención, la del Teatro Real de Madrid y el Palacio de la Telegrafía Nacional. Dijo al señor alcalde, que su visita obedecía, por si la casa que representaba podía llevar a cabo la construcción de edificios públicos, alantarrillado y obras de conducción de aguas. El señor Rovira, informó ampliamente al señor Oyonzarte

Nota informativa

Un pleito En la Audiencia Territorial de Granada se ha celebrado el pleito a guisa de el Juzgado de Vélz Rábic, don Antonio Soriano Sánchez con don Ldefonso Molina Menjón, sobre reclamación de expropiación. Excedente Ha sido declarado excedente a su instancia, el médico forense de la prisión preventiva del Juzgado de primera instancia del distrito de San Sebastián de Almería, don Antonio Fernández Larena. Una circular Por el Gobierno civil se ha dictado una circular dando normas a los Ayuntamientos para la observación de lo que detalla el artículo sexto del reglamento orgánico por el que se han de regir las citadas Corporaciones. Riqueza urbana Por el servicio de riqueza urbana castañal, se ha publicado una circular dictada por la superioridad, disponiéndose que el día 4 del actual se proceda a la remisión de los trabajos catastrales de la propiedad urbana esclavados en términos de esta capital. Tiro nacional Después del brillante concurso celebrado por esta República, el pasado agosto, el cual ha llamado extraordinariamente la atención por la abundancia y valor de los premios concedidos, hoy domingo se reanuda en las prácticas de tiro, saliendo el automóvil como es costumbre del domicilio social, Ocaña Olalla, 5, a las cuatro, cinco y seis de la tarde. Surgen a todos los señores que han obtenido premios en el citado concurso, así como hoy el campo de tiro a fin de hacer fotografías de los mismos, que serán publicadas en varios periódicos ilustrados de los de mayor importancia. Petición de mano Por don Luciano Escudero jefe del cuerpo de Alcazar, y su señora doña Concha Morillo María, ha sido pedida la

Política internacional

Segundo. Cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 37 y 38 del Reglamento. Tercero. Aprobación de cuentas de 1927. Cuarto. Crédito Agrícola. Quinto. Concurso para la provisión del cargo de ingeniero director de la Estación Ampelográfica. Sexto. Otros asuntos que propongan la mesa o los señores vocales. Van exportados hasta la fecha en 21 vapores 114.034 barriles y 365 medios. En igual día del año anterior se habían exportado en 19 vapores 121.286 barriles y 165 medios. Resumen por mercados de la actual campaña uvera. Mercados Barriles Medios Liverpool. 47.359 132 Hull. 14.021 19 Glasgow. 10.715 10 Londres. 20.348 210 Sudamérica. 555 Dácar. 99 Noruega. 2.490 Manchester. 6.655 Southampton. 3.999 Hamburgo. 9.740 49 Suecia. 2.227 25 Cristiania. 4.879 Copenhague. 2.570

DEPORTES

Boxeo Esta tarde, a las cinco y media, se celebrará en el campo de fútbol una interesante fiesta pugilística a base de tres combates en toda regla. El primer lugar se disputará un match de cuatro rounds, entre Antonio Martínez (51 kilos) y José Jil (52). Como segundo combate lucharán los «ligeros» Alberto Navarro (50 kilos) y Juan Martínez (56). El combate cumbre de este festival será el tercero y último, con la recatada del americano Antonio Fenoy (79 kilos) frente al vasco Babio Diego Diego, que acusa en la báscula 75 kilos. Todos estos combates los arbitraría el señor Alemán. Rogequi Campaña frutera Ayer zarpó el vapor «Reina Jar» para el mercado de Londres con 10.992 barriles y 210 medios. Se anuncia para el próximo día 4 la llegada del vapor «Kronos», que cargará barriles para el mercado de Hail. Quedaron sobre suela unos 20.000 barriles dispuestos para la carga. Se han recibido telegramas de parte del vapor «Aragón» en el mercado de Liverpool, de 89 a 21.6 con mayoría de 12 a 16. Para hoy domingo, a las once de la mañana, en el domicilio social, ha sido citado el plenario de la Cámara Uvera para despaohar el siguiente orden del día: Primero. Campaña de exportación, contratos y fletes.

De la provincia

Hurto de cajas de madera Peñol.—Ante la Benemérita de esta localidad denunció Miguel Redondo Ortega que de una nueva propiedad de su padre, le habían hurtado siete cajas de maderas, las cuales, empleaba para el transporte de uvas. Practicadas las diligencias del caso, fueron encontradas las citadas cajas en el cortijo denominado de «Amaro», deteniéndose a José Redondo Ortega, quien se declaró autor de la sustracción. Por esta causa ha sido puesto a disposición de la autoridad judicial.





